



MELZER PR GROUP
CORPORATE COMMUNICATIONS

Österreichische Monatshefte

Seite 23 / 9. Mai 2011

Melzer PR Group

Krasnodar: Zukunftsregion Südrussland

KRASNODAR: ZUKUNFTSREGION SÜDRUSSLAND

Als drittstärkste Wirtschaftsregion Russlands und Agrarregion Nummer eins bietet das südrussische Krasnodar gigantische Möglichkeiten. 2014 werden dort die olympischen Winterspiele ausgetragen, was einen gewaltigen Investitionsboom ausgelöst hat. Alleine 25 Milliarden Euro fließen in den Bau neuer Wettkampfstätten. Auch eine Reihe von österreichischen Unternehmen konnte sich im Vorfeld des Großereignisses bereits Aufträge sichern.

Exportchancen in verschiedensten Bereichen. Krasnodar sowie das gesamte Osteuropa haben zudem einen enormen Aufholbedarf in den verschiedensten Bereichen wie der Infrastruktur, Energiewirtschaft, im Gesundheitswesen sowie der Lebensmittelindustrie. Davon profitieren auch heimische Unternehmen, die dort zahlreiche Exportchancen vorfinden – zum Beispiel in den Bereichen Landmaschinen, Stalleinrichtungen, Molkerei- und Käseeinrichtungen, Wurst- und Fleischfabriken, Entsorgungs-Know-how oder Konservierung von Obst und Gemüse.

Österreichische Erfolge in Südrussland. Daher wurde bereits vor vier Jahren ein Grundsatzabkommen zur engen Koopera-

tion zwischen der Administration Krasnodar und der Raiffeisenlandesbank OÖ getroffen. Vorzeigebispiele für die erfolgreiche Zusammenarbeit gibt es viele: So konnte beispielsweise die Firma Austrovieh mit Hilfe der Raiffeisenlandesbank OÖ bereits 1.680 Fleckviehkalbinnen nach Krasnodar exportieren. Die Asamer Holding AG mit Sitz in Ohlsdorf verfügt über zwei Produktionsstandorte in Sotschi, die Beton an die olympischen Baustellen liefern. Weiters erfolgreich in Südrussland unterwegs sind die BERTSCHgroup mit Sitz in Bludenz, Vorarlberg, Röhren- und Pumpenwerk Bauer Gesellschaft m.b.H aus Voitsberg in der Steiermark, Schau Agrotronic GmbH aus Prambachkirchen, backaldrin und viele andere.

Vorzeigeprojekt „Sober Bash“. Ein Projekt mit einem Gesamtinvestitionsvolumen von 25 Millionen Euro setzt das niederösterreichische Unternehmen Wintertechnik Engineering GmbH in Krasnodar um: Im Rahmen des Projekts „Sober Bash“ werden eine vollautomatische Beschneiungsanlage errichtet und Schlepp- sowie Sessellifte sowie die dazu notwendige Infrastruktur gebaut und geliefert. Die Finanzierung hierfür wurde von der Raiffeisenlandesbank OÖ in Zusammenarbeit mit der Krayinvestbank auf die Beine gestellt.